

Polres Karo Masuk Nominasi Kompolnas Award 2022

Karmel - KARO.JURNALIS.ID

Dec 1, 2022 - 21:10



KARO - Meskipun cuaca dalam keadaan tidak bersahabat untuk menyambut kedatangan Tim Kompolnas RI, Rabu (30/11-2022) sekira pukul 19:00 WIB.

Kapolres Tanah Karo AKBP Ronny Nicolas Sidabutar dan Forkopimda diantaranya Wakil Bupati Theopilus Ginting, Dandim 0205 TK Letkol Inf. Benny Angga Ambar Suoro, Kajari Karo Try Sutrisno serta Wakil Ketua DPRD David Sitepu tetap standby menunggu kedatangan Tim Kompolnas Award 2022 di

halaman Mapolres.

Pantauan wartawan, sekira pukul 19:20 WIB disaat hujan mulai reda. Tim Kompolnas RI yakni anggota Komisioner Kompolnas H. Mohammad Dawam, Kepala Sekretariat Musa Ikipson Manaek dan Muara Tampubolon tiba di Mapolres, yang disambut dengan acara adat Karo.

Tim dipakaikan kain adat bekah buluh oleh Kapolres, Wakil Bupati dan wakil ketua DPRD diiringi tarian dan lagu Karo berjudul Mejuah-juah. Sebelum kegiatan dimulai di ruang Pur-pur Sage, para tamu terlebih dahulu dijamu makan malam.

Alhasil, kerja keras Kapolres, Wakapolres dan jajarannya di wilayah Hukum Tanah Karo dalam memberantas segala bentuk perjudian, narkoba dan kriminal lainnya berbuah hasil dan patut disyukuri.

Bahkan hubungan sinergitas antara instansi terkait seperti Pemkab, Kodim, Batalyon, Kejaksaan dan DPRD yang terlihat terjalin harmonis selama ini turut juga dinilai. Hal inilah yang menjadi penilaian kategori tertinggi di tubuh Kompolnas untuk Polres Tanah Karo.

"Untuk Polda Sumatera Utara, selain Polres Dairi. Polres Tanah Karo ikut masuk nominasi Kompolnas Award 2022," ujar Komisioner Kompolnas Mohammad Dawam.

Disela-sela rangkaian acara, Kapolres Tanah Karo juga memaparkan hasil kegiatan vaksinasi Booster massal yang telah sukses digelar.

"Capaian vaksinasi sekitar 1.262 dosis. Untuk dosis pertama ada 58 orang, dosis kedua 85 orang. Sedangkan vaksin dosis ketiga sekitar 674 orang dan dosis keempat berjumlah 472 orang," papar Kapolres.

Usai kegiatan yang dirangkai dengan pemaparan, sesi tanya jawab kepada forkopimda dan tokoh masyarakat terkait sinergitas dan terobosan Polres Tanah Karo terkait pelayanan publik selama ini.

Tim Kompolnas berkesempatan mengecek Rumah Tahanan Polri (RTP) Polres Tanah Karo dan ruang pelayanan SPKT. (Nita)